



## 新任式が行われました



4月6日（水）、新任式が行われました。今年度は、12名の職員が新たに赴任し、令和4年度都農南小がスタートしました。子どもたちは、新しい職員をキラキラした目でみつめていました。新6年生から贈られた歓迎の言葉に、気持ちを新たにしました12名の職員でした。保護者の皆様、地域の皆様どうぞよろしくお願いたします。



く声をかけてあげたいです。今日から「最高学年」になります。これは、1年生の頃からずっとあこがれていました。だから、この自覚をもって低学年に信頼される6年生になりたいです。



### 【6年 河野華恋さんの発表】

いよいよ今日から6年生です。私は、「信頼される6年生」になりたいです。そのために、これまでの私から変わりたいと思うことがあります。それは、もっと自分に自信をもって行動することです。私は、これまで苦手なことに挑戦する前に、すぐあきらめてしまうことがありました。例えば、外国語の時間です。何と聞かれているのかわからなくて、だまっているだけでした。しかし、今年はまちがっていても気にしない前向きな態度で英語を楽しんでいきたいです。そして、将来いろいろな国の人と英語でコミュニケーションがとれるようになりたいです。また、最高学年として、下級生の手本となるようなあいさつができる6年生になりたいです。大きな声であいさつをして心をスッキリにして、学校生活を送りたいです。私が、6年生で頑張ることは、あきらめないことと6年生としても自覚をもつことです。これまでの先輩方が私たちに優しくしてくれたように、今度は私たちが南小のリーダーとして思いやりのある学校にしていきたいです。

新学期スタート

## 始業式～進級おめでとうございませ～

4月6日に始業式が行われました。校長先生の話の中で子どもたちに3つのミッションが伝えられました。「忘れ物を減らす」「時間を守る」「たまには我慢をする」です。このミッションに挑み大きく成長してくれることを願っています。



始業式の中で、2人の新6年生が今年度頑張りたいことを発表してくれました。紹介します。



### 【6年 黒木梨央さんの発表】

私は小学校5年間過ごしてきた中、むずかしかったことがあります。だから残り1年でこの3つを特に頑張りたいです。一つ目は「発表」です。国語や外国語などの授業で急に不安になり、発表することが少しこわくなります。だけど、不安に負けず自分の意見を伝えたいです。1日1回発表することを目指します。二つ目は、「漢字」です。私は、50問テストで100点をとることで、私は、50問テストで100点を取ったことがほとんどありません。「とめ・はね・はらい」にも気をつけながら漢字の勉強を頑張りたいです。そして50問漢字テストでたくさん100点をたいです。三つ目は、「やさしくすること」です。もし一人でいる子がいても、どうやって声をかければよいか分からなくなってしまいました。「だいじょうぶ、一緒に遊ぼう。」など、やさし

## 入学式～ピカピカ43名の入学です～

4月11日に入学式が行われました。今年の新1年生は、43名。全校児童が233人となりました。担任の先生から名前を呼ばれると、緊張しながらも元気の返事を体育館に響かせてくれた1年生。これからたくさんのお話を学んでいって欲しいと思います。



### 5月の主な行事予定



- 12日（木）春の校外学習（1～4年・6年）
- 16日（月）体力テスト（全学年）
- 18日（水）交通教室（3・4校時）
- 19日（木）20日（金）3校合同宿泊学習（5年）
- 24日（火）心臓検診（1年）
- 27日（金）避難訓練（風水害）
- 30日（月）租税教室（6年）、学校運営協議会

